

Un hommage est rendu à Hugo Chávez à la Maison de l'Alba Culturelle de La Havane



La Havane, 29 juillet (RHC).- Par la présentation du projet « Los amigos del amigo » (Les amis de l'ami) à la Maison de l'Alba Culturelle de La Havane, l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, à évoqué la mémoire de feu le Commandant Hugo Chávez à l'occasion de son 61^e anniversaire.

Dans un espace marqué par la convergence de générations, l'on a évoqué le legs du leader de la Révolution Bolivarienne, homme politique et homme extraordinaire attaché au peuple.

Pedro Pablo Rodríguez, Prix National de Littérature qui fait partie du Réseau d'Intellectuels et d'Artistes en Défense de l'Humanité a signalé à propos de feu le leader bolivarien:

«Je crois qu'il a combiné deux choses importantes ; l'une, pas l'ouïe mais sa vie attentive faisant partie de son peuple. Il a été un homme des plaines, un Vénézuélien à part entière et je crois que c'est un des grands secrets de son succès politique en tant que leader ; l'autre a été sa capacité extraordinaire d'apprentissage, de perfectionnement. Quand on écoutait ses discours et quand il parlait dans des cercles réduits, il faisait preuve d'un grand désir d'apprendre, d'étudier, de savoir un peu de tout ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64184-un-hommage-est-rendu-a-hugo-chavez-a-la-maison-de-lalba-culturelle-de-la-havane>



Radio Habana Cuba